



El jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, presentó oficialmente el nuevo sistema de Historia Clínica Electrónica (HCE) con el que contarán los hospitales y los Centros de Salud y Acción Comunitaria (CeSAC) de la Ciudad, y destacó que la iniciativa implica el “avance más importante en el área de salud en mucho tiempo”.

Durante el acto, que se desarrolló en el CeSAC N° 4, Rodríguez Larreta señaló que la aplicación de la HCE constituye “el avance más importante en el sistema de salud en mucho tiempo, por lo que significa tener toda la información concentrada al acceso de los médicos cada vez que atiendan a una persona”.

{youtube}LFGxFX5mX6s?rel=0{/youtube}

“Estamos muy entusiasmados y satisfechos”, sostuvo el Jefe de Gobierno, y recordó que su gestión había “tomado el compromiso de completar, primero, todos los centros de salud de la zona sur de la Ciudad”, para luego “avanzar con el resto”.

Acompañado por la ministra de Salud, Ana María Bou Pérez, y el subsecretario de Planificación Sanitaria, Daniel Ferrante, el mandatario valoró el impacto de esta medida “en términos de calidad de atención para la gente, e incluso para el trabajo de los profesionales médicos, por lo que simplifica tener junta toda la información de la historia clínica”.

“En un sistema que tiene 33 hospitales, más 45 centros de salud, es importantísimo que el médico pueda acceder a toda la historia clínica del paciente, porque mejora su trabajo y el diagnóstico del paciente que se acerca”, enfatizó, para resaltar además “la aplicación de la tecnología y la modernidad para brindar una mejor atención médica”.

La iniciativa, que ya se implementó en varios centros de salud porteños, posibilitará que el cuerpo médico pueda registrar y consultar la información de los pacientes en forma instantánea, de manera independiente del lugar en el que se atiendan.

Al respecto, Bou Pérez apuntó que el nuevo sistema “ya viene funcionando hace varios meses en más de 16 de los 45 CeSAC”, además de anunciar que “antes del medio año” próximo todos los centros contarán con el sistema de HCE.

“Mejora mucho la calidad de atención, se agiliza el tiempo de espera y se centraliza la

información de médicos y especialistas, y esto garantiza un mejor diagnóstico”, ponderó Bou Pérez y calificó la medida de “superadora”.

Hasta el momento, los CeSACs N° 1, 3, 4, 5, 7, 8, 9, 10, 11, 16, 22, 26, 29, 35, 39, 41 y 45, además del Hospital “Cecilia Grierson”, ya utilizan la nueva HCE, por lo que se empadronaron más de 35 mil personas.

Antes de finalizar el año, más centros de salud irán incorporándose y cubriendo la zona sur, por lo que está previsto que los CeSACs 13, 15, 30, 31, 40 y 43 sean los próximos en implementar esta nueva herramienta tecnológica.

La HCE reduce de manera notoria los tiempos que los pacientes pasan en salas de espera y permite una mayor eficacia en la atención, un acceso ágil y oportuno a estudios y consultas médicas y una mayor protección de datos clínicos.

El primer paso del nuevo sistema consiste en el empadronamiento, que es el contacto inicial que el paciente tiene con el sistema de salud, para lo cual se creará una ficha con sus datos personales.

Posteriormente, se le asignará al paciente un número único de HCE para permitir que cada profesional de la salud de cada centro pueda acceder a la información clínica de manera confiable.